

La Diputación de Albacete, más igualitaria entre hombres y mujeres

El Plan de Igualdad marcará una hoja de ruta para todos los servicios de la institución provincial

La Diputación Provincial ha presentado el primer Plan de Igualdad entre Hombres y Mujeres. El presidente de la Diputación, **Pedro Antonio Ruiz Santos**; acompañado por la vicepresidenta tercera, **Nieves García Piqueras**; y la diputada de Igualdad, **Josefina Navarrete**, recordó que, con este plan, se da cumplimiento a uno de los compromisos que la institución asumió cuando, en mayo de 2008, se adhirió a la Carta Europea por la Igualdad, en la que se establecía que, entre las primeras medidas que tenían que adoptar los signatarios de este documento, era dotarse de un plan de igualdad en un plazo no superior a dos años desde la firma.

“En la elaboración de este plan, se ha aplicado una innovadora metodología para que el documento final no fuera un mero manual, sino el punto de partida de un proyecto con vocación de continuidad”, explicó Ruiz Santos. El presidente añadió que el principal objetivo “no es otro que garantizar que las políticas y acciones que lleva a cabo la institución provincial se realicen desde la perspectiva de género, y por tanto, tengan un impacto igualitario en la ciudadanía”.

Análisis de situación

Josefina Navarrete explicó cómo se ha llevado a cabo la investigación y el análisis de la situación real de la Diputación. Señaló que, entre otras cosas, se han realizado entrevistas en profundidad con el personal

político y técnico; se han hecho foros de debate con responsables y personal de servicios; se han revisado formularios, publicaciones, el convenio marco..., y se ha analizado la sensibilización del personal y cargos políticos en cuestiones relacionadas con materia de



Nieves García Piqueras, Pedro Antonio Ruiz Santos y Josefina Navarrete.

igualdad.

El documento presentado marca la ruta a seguir, de ahora en adelante, proponiendo acciones concretas para cada servicio, así como los indicadores que deberán observarse para hacer una evaluación periódica.

En este sentido, Ruiz Santos explicó que la formación, que ya ha estado recibiendo el comité técnico, se hará extensible a los denominados enlaces de igualdad, que se crearán en la mayor brevedad posible, siendo otra de las acciones

inmediatas la divulgación del plan entre los trabajadores de la Diputación, a quienes se les pedirá su colaboración y su complicidad, ya que uno de los retos es conseguir que se produzca un cambio en la forma de trabajar.



Expovicaman



XXXI FERIA AGRÍCOLA Y GANADERA DE CASTILLA - LA MANCHA

Del 19 al 22 de mayo de 2011 - De 11:00h. a 20:00h.

Palacio ferial del IFAB - Avda. Gregorio Arcos s/n, 02006 - ALBACETE



Linea D Parada 24 (Ctra. Madrid Junto a Giner de los Riles)
Linea B Parada 27 (Junta C.C. Imaginalla)

